

Tout est fin prêt pour le tournoi international de Lutte Granma Cerro Pelado



La Havane, 9 juin, (RHC).- Tout est fin prêt pour la tenue ici à La Havane du tournoi international de lutte, Granma Cerro Pelado.

Une bonne cinquantaine de gladiateurs de sept pays ont confirmé leur participation à ce tournoi qui s'ouvrira demain à la cité des sports de notre capitale.

Luis de la Portilla, commissaire national de lutte a déclaré à la presse que la plupart des gladiateurs qui prendront part au Granma Cerro Pelado ont déjà leur qualification pour les Jeux Olympiques de Rio.

Il a précisé que Cuba va présenter ses meilleurs gladiateurs, dont Mijain Lopez, cinq fois champion du monde et deux médailles d'or à des jeux olympiques.



Radio Habana Cuba